



Mattli Antoniushaus
Seminar und Bildungszentrum
CH-6443 Morschach

Auf Tuchfühlung

Hungertücher von Fastenaktion und Misereor
1976-2026

Online-Veranstaltung
Do, 26. Februar 2026, 19 Uhr bis 20 Uhr



Inhalt	<p>Seit über 50 Jahren begleiten die Hungertücher von Fastenaktion und MISEREOR die Fastenzeit und regen weltweit zum Nachdenken an – über Gerechtigkeit, Glauben und die Verantwortung jedes Einzelnen.</p> <p>In dieser besonderen Ausstellung werden ausgewählte Hungertücher aus verschiedenen Jahrzehnten gezeigt. Jedes Tuch erzählt seine eigene Geschichte: von Leid und Hoffnung, von globaler Solidarität und der Sehnsucht nach einer gerechteren Welt.</p> <p>Die Hungertuch-Idee geht auf einen alten kirchlichen Brauch bis vor das Jahr 1000 n. Chr. zurück.</p> <p>Die Künstlerinnen und Künstler stammen aus aller Welt. Sie schlagen eine Brücke zwischen unterschiedlichen Kulturen und Perspektiven auf die «eine Welt».</p>
---------------	--

Gesprächspartner	Dr. Toni Bernet, Matthias Dörnenburg, Dr. Claudia Mennen
-------------------------	--

Anmeldung	claudia.mennen@antoniushaus.ch nach der Anmeldung bekommen Sie in der Woche vor der Veranstaltung einen Link zur Veranstaltung gemailt.
------------------	--

Kosten	keine
---------------	-------

Kooperation	Mattli Antoniushaus und Fastenaktion Seminar- und Bildungszentrum Mattlistrasse 10 6443 Morschach www.antoniushaus.ch info@antoniushaus.ch
--------------------	--